

Mitteilung der Verwaltung zur Nutzung des ehemaligen Krankenhauses in Haan

Auf Nachfrage von Bürgermeisterin Bettina Warnecke teilt Nadine Miertsch (Alexianer) am 15. Februar 2024 die aktuelle Vermietungssituation im Gebäude des ehemaligen Krankenhauses in Haan wie folgt mit:

Vermietet – Bestand:

- GRT Physiotherapie Praxis
- Med 360° Radiologische Praxis
- Nephrocare Dialyse Praxis
- Gelenkzentrum Bergisch Land - Orthopädische Praxis

Vermietet - NEU:

- OP-Abteilung (GZBL Praxiskliniken GmbH)
- Station EA – Kurzstationäre Praxisklinik (GZBL Praxiskliniken GmbH)

Interessenten:

- Kurzzeitpflege (Alexianer)
- Außerklinische Pflege /-Intensivpflege (Alexianer)
- Fußambulanz – Cellitinnen Wuppertal
- Neurologische Facharztpraxis
- Tagespflege (Alexianer, Home Instead, DRK)
- Hebammenpraxis
- Augenarztpraxis
- Reha + Therapie

Mögliche Optionen in Prüfung (derzeit reglementiert durch Versorgungsbedarfe der Kassenärztlichen Vereinigung):

- Kardiologische Praxis
- Gastroenterologische Praxis